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DESPACHO
APROVADO  NA SESSÃO  DE

LIDONASESSÃO                     EMENTA:     Requer   a   elaboração   de   um

Projeto    Arquitetônico    de    um    Campo
Society  com  quadras  e  grama
em nossa cidade.

Senhor Presidente,

Requeirc> à  Mesa,  na fc)rma  regimental,  com  a aprovação do  Plenário,  para solicitar ao
Senhor    Prefeito    Municipal,    José    Fernando    Leite    Aires,    elaboração    de    um    Projeto
Arquitetônico de um tcampo Society com quadras e colocação de gramado sintético.

Justificativa:

Os  campos  Sc]ciety  com  a  colocação  de  gramas  sintéticas  tem  sido  uma  prática
comum  nas grandes e médias cidades,  funcionando acoplado com  áreas públicas de lazer e
entretenimento.   No  entanto,   estas  áreas  quase  sempre  são  de  cunho  particular,   o  que
dificulta  a  acessibilidade  dos  mais  carentes,  Dito  isto,  entendo  que já  se faz  necessário que
em  nossa  cidade  tenha  uma  área  desta  natureza,  para  que  os  jovens  de  nossa  cidade
tenham acesso a um espaço esportivo de qualidade e de entretenimento. Há de se ressaltar
por  fim,  que  este  campo  possa  ser  construído  ao  lado  do  campo  local,  onde  havia  uma
quadra de areia, caso não se disponha de uma outra alternativa.
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